

42 mil cabezas de ganado están en riesgo

Lluvia causa muerte de 10.000 reses

• *Productores estiman que pérdidas alcanzarían a 21 millones de dólares hasta el final de la época, por lo que buscan ayuda de las autoridades. Advierten, además, que el 2015 habría desabastecimiento de carne.*

La persistente lluvia registrada en los últimos días en varios municipios del departamento del Beni causó la muerte de 10.000 cabezas de ganado vacuno, según el presidente de la Federación de Ganaderos de Beni (Fegabeni), Mario Hurtado.

Sostuvo que su sector podría perder 42 mil cabezas de ganado y 21 millones de dólares hasta el final de la época de lluvias, de acuerdo con estimación que realizaron los productores junto al jefe de la Unidad de Gestión del Riesgo Agropecuario del Ministerio de Desarrollo Rural, Lucio Tito.

Los productores tratan de salvar a sus reses de la inundación, llevándolas a zonas altas de sus estancias. Sin embargo, el agua evita que puedan alimentarse y darles forraje a través de embarcaciones, empero Hurtado considera que es difícil.

Por otro lado, se pudo conocer que para hoy se tiene previsto un encuentro entre autoridades nacionales y representantes de Fegabeni en el que se analizará un plan de contingencia para evitar mayores pérdidas de ganado.



LAS INUNDACIONES Y RIADAS, PRODUCTO DE LAS TORRENCIALES LLUVIAS, GENERARON CONFLICTOS EN EL SECTOR GANADERO. LOS DIRIGENTES DE FEGABENI BUSCAN LA FORMA DE EVITAR DAÑOS A FUTURO Y PROCURAN AYUDA DE DIFERENTES NIVELES DEL GOBIERNO.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

Unión Europea pide al Gobierno respetar fallo

La Unión Europea (UE) respeta las nacionalizaciones llevadas a cabo por el Gobierno boliviano, pero al mismo tiempo pide a éste respeto al fallo de la Corte Permanente de Arbitraje (CPA) en favor de la empresa británica Rurelec, dijo ayer el jefe de la delegación del bloque comunitario, Timothy Torlot.

El Gobierno tiene "el derecho legítimo de nacionalizar una empresa y lo respetamos como comunidad internacional", señaló el diplomático.

El pasado 1 de febrero, la empresa de energía informó que la CPA, con sede en La Haya, Holanda, falló en su favor, y el Estado boliviano debe pagar a Rurelec 41 millones de dólares por la nacionalización de la filial local Guaracachi el 1 de mayo de 2010.

El tribunal en La Haya determinó que Bolivia debe indemnizar a Rurelec con 35,5 mdd y pagar otros 5,5 millones (41 mdd en total), "de conformidad con el Tratado Bilateral de Inversión y con las normas de la Comisión de las Naciones Unidas para el Derecho Mercantil Internacional (Cnudmi)".

En marzo de 2012, la empresa británica oficializó su demanda de arbitraje y reclamó una compensación de 42,9 millones de dólares por el 50 por ciento de sus acciones en la firma Guaracachi. (Xinhua)

Detienen a extranjeros por estafa en venta de artefactos eléctricos

Un grupo de veinte personas fue aprehendido ayer por un operativo policial, 18 son de nacionalidad italiana y 2 bolivianos, informó el director nacional de la Fuerza Especial de Lucha Contra el Crimen (Felcc), Fernando Mercado, quien aseguró que serán procesados por el delito de estafa, falsificación, aplicación indebida de marcas y contraséñas.

Explicó que estas personas vendían algunos artefactos eléctricos de construcción, como la motobomba y motosierra de industria China; sin embargo, "ellos cambiaban la marca y la industria; y decían que eran de industria alemana, ahí está la estafa", argumentó.

Al respecto, el viceministro de Régimen

Interior y Policía, Jorge Pérez, en conferencia de prensa, informó que la investigación se desarrolló luego de las denuncias presentadas por dos ciudadanos.

En su depósito encontraron 487 motocierras, 18 motocierras de otras medidas más pequeñas, 12 unidades de hidrolavadoras, una unidad generador de diésel, 53 unidades de generadores de luz, 5 unidades de taladros, 48 motocierras, 40 unidades de maletas de herramientas, 40 unidades de llaves dados, 97.600 bolivianos y 23.500 dólares, además de 14 vehículos de diferentes modelos y marcas.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo



Escolares en riesgo ante material tóxico

LA INTENDENCIA MUNICIPAL DE LA PAZ CONTINÚA CON LA LABOR DE DECOMISO DE NUMEROSOS ÚTILES ESCOLARES FALSIFICADOS, LOS QUE FUERON FABRICADOS CON MATERIALES TÓXICOS QUE REPRESENTAN UNA GRAVE AMENAZA PARA LA POBLACIÓN ESTUDIANTIL. LAMENTABLEMENTE MARCAS DE PRESTIGIO QUE TRANSMITEN CONFIANZA A LOS PADRES SON UTILIZADAS PARA ESTE FIN, LO CUAL INCREMENTA EL RIESGO DE ESTE PROBLEMA TAN RECURRENTE EN LOS PRIMEROS DÍAS DE LA GESTIÓN ESCOLAR.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

En San Borja

Siete personas desaparecen por volteo de canoa

(Agencias).- El vuelco de una canoa que se registró cerca del mediodía de ayer en el municipio de San Borja deja al menos siete personas desaparecidas, se presume que es una familia que trasladaba sus víveres.

Un reporte de radio Fides informó que el hecho se registró en el río Lata, que es subcuencia del río Maniquí de la provincia Ballivián en el municipio de San Borja.

"Una familia habría abordado una canoa para transportarse con sus víveres a otro comunidad, esta (canoa) se habría volcado por la riada en ese lugar y habría desaparecido, se dice que los siete son integrantes de una familia entera", aseguró el reporte de la emisora.

Preocupa extraña muerte de animales en Cochabamba

La ciudadanía cochabambina quedó sorprendida al enterarse de la extraña muerte de 20 patos, 17 conejos y cinco gallinas que fueron atacados la madrugada de ayer, presuntamente por algún animal depredador, por lo que piden a la Policía intensificar patrullajes para localizar a esta especie.

A las 44 ovejas que murieron en pasados días, ahora se suman otros animales que son criados por los pobladores de la zona de Guadalupe del municipio de Sacaba; los que decidieron también organizarse ante el peligro.

Inf. Pág. 3, 3er. Cuerpo

Motocicleta Harley del Papa impone récord en subasta



LAS RECAUDACIONES POR LA SUBASTA DE LA MOTOCICLETA DEL PAPA FRANCISCO SERÁN PARA UN ALBERGUE.

La motocicleta Harley-Davidson, que en otro tiempo fue propiedad del papa Francisco, fue vendida ayer en una subasta parisina por un precio de 241,500 euros, cifra 20 veces superior a la estimada, equivalentes a unos 326.000 dólares.

Con la firma "Francesco" en el estanco de combustible, la Dyna Super Glide se vendió junto con una chaqueta de cuero de Harley-Davidson también firmada por el Sumo Pontífice. La prenda se vendió por 57,500 euros. En ambos casos los postores fueron anónimos, dijo la casa de subastas británica Bonhams.

"Tiene que ser un récord para una Harley-Davidson del

siglo XXI y claramente para una chaqueta de cuero", señaló el director de motocicletas de Bonhams, Ben Walkers. El precio estimado de la moto antes de la venta fluctuaba entre 12,000 y 15,000 euros.

Ambos artículos fueron obsequiados por la empresa al líder de la Iglesia Católica el pasado junio, para celebrar el aniversario 110 de la marca norteamericana.

En la línea de su enfoque en los pobres y su preferencia por medios de transporte modestos -solía usar el transporte público cuando era cardenal en Buenos Aires.

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo

El Gobierno comete una arbitraria expropiación.

La Gobernación realiza una valoración y hasta ahora no muestra los resultados.

SOBOCE, propone una solución.

Son 1256 días y la injusticia continúa.

